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   Präsidial-Info  August 2017 
 
Auf der Präsidiums-Sitzung vom 29.08.2017 wurden folgende 
Beschlüsse gefasst bzw. Thematiken besprochen: 
 
1) Präsident 
►Termine und Infos 
●Die WiDaFe GbR zwischen dem TSC Dortmund und dem TNW wurde aufgelöst.  
●Die danceComp 2017 hat ein positives finanzielles Ergebnis erwirtschaftet. 
●Am 25.09. 2017 findet die Nachbesprechung danceComp statt in Duisburg, LSB-Gebäude. 
Norbert Jung wird dementsprechend einladen.  
●Die Breitensport-Tournee ist vorbereitet, Flyer vorhanden, Internet-Seite geschaltet. 
 
 
2) Vizepräsidentin 
► Vereinstreffen 
Das 1.Vereinstreffen soll stattfinden am 06.09.2017 in Wuppertal. Vom Präsidium nehmen 
teil:  Jung, Stockhausen, Hey, Kraus, Cremer  
Am 2. Vereinstreffen in Bielefeld, 26.09.2017, nehmen teil Jung, Stockhausen, Hey, Dobeleit. 
Die Vereinstreffen finden nur statt, wenn 10 Vereine ihre Teilnahme angekündigt haben. 
 
2) Vizepräsident 
►EDV 
●Klaus Berns berichtet, dass ein kompletter Server-Ausfall während der danceComp zu 
erheblichen Ärgernissen geführt hat. Alle Web-Seiten des TNWs waren aufgrund der vielen 
Anfragen überlastet und führten somit zum Totalausfall. Im Vorfeld gab es mit D. Bletgen 
verschiedene Absprachen, die leider nicht eingehalten wurden. (Erreichbarkeit, Support,etc.) 
Dankenswerter Weise half Th. Scherner sofort und zügig aus. Im Nachgang wurden klärende 
Gespräche mit Herrn Bletgen und Herrn Scherner geführt. Fazit und Vorschlag: 
Th. Scherner wird in Zukunft die TNW Ressourcen, Software, usw. über seinen Server 
vertraglich zur Verfügung stellen. Gleichzeitig werden Emails und Web-Seiten auf diesem 
Server platziert bzw. installiert. Vertragseinzelheiten müssen noch definiert werden. 
                         
●Das Pflichtenheft: Beitragseinzug ist fertig. Ein Angebot der Fa. Nitron Bochum zur 
Softwareerstellung liegt vor.  
Frau Stockhausen weist darauf hin, dass Entscheidungen über die Einführung verschiedener 
Verbandsoftware für die Zukunft noch in diesem Jahr fallen müssen, da alle Kosten Anfang 
des kommenden Jahres in der Etaterstellung berücksichtigt  werden müssen. 
Nach intensiver Diskussion wird festgehalten, dass auf der Oktober-Sitzung das Thema 
Verbandssoftware zentrales Diskussionsthema, ein detailliertes Angebot für Projekt Phönix 
vorlegt sowie eine Kostenaufstellung Mitarbeiterinnen Geschäftsstelle erstellt wird. 
 



3) Schatzmeister 
► Herr Cremer informiert das Präsidium, dass er seine Beauftragung "Eventmanagement"  
mit sofortiger Wirkung zurück gibt. 
Das Präsidium kommt zu der Übereinkunft, dass eine Beauftragung „Eventmanagement“ 
nicht weiter geführt werden soll.  
 
4) Sportwart 
► I. Münster berichtet über aktuelle Ergebnisse der GOC. 
►Fehlende Turnierleiter-Besetzungen für kommende Meisterschaften wurden geklärt. 
 
 
5)Lehrwartin 
 informiert, dass  
►der DOSB eine Lizenzdatenbank ab 01.01.2018 installiert. Mit dieser kann jedoch keine 
Lizenzverwaltung erfolgen. 
► Die WR-A-Ausbildung wird in enger Kooperation zwischen dem NTV und TNW erfolgen.  
Die Lehrgänge finden komplett im NTV statt. Aufgrund einer erheblichen Bezuschussung 
durch den LSB Niedersachsen können Kosten gesenkt werden. TNW-Teilnehmer profitieren 
somit durch geringere Gebühren 
●Der überfachliche Trainer- C Lehrgang im Oktober ist ausgebucht. 
 
6) Fachwartin SSK 
►Frau Pladek-Stille und Herr Jung nahmen an einem Gespräch mit dem BRSNW teil, mit 
dem Ziel, den Letter of Intent weiter zu beleben und die Vernetzung auszubauen. 
 
7) Jugend 
►Herr Hirsch weist nochmals darauf hin, dass eine Ehrung eines JMD-Sportlers nicht durch 
die Jugendnadel erfolgen kann. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Duisburg, 31.08.2017 
 
 


